



Primeras Planas

Acaba carrera judicial; entran abogados-4T
Indígena oaxaqueño será el nuevo presidente de la Corte
Aguilar se enfila a presidir la corte
Lideran mixteco Hugo Aguilar y Lenia para presidir la Corte
Caen 12% remesas de mexicanos
Abogado indígena se perfila para presidir la Corte 168 años después de Juárez
Toma forma nueva Corte
Tromba
Un amor no correspondido

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cayó líder dedicado al robo de vehículos

Un operativo conjunto llevado a cabo por autoridades federales y de la CDMX resultó en la detención de Adrián "N", alias "El Raider", sujeto identificado como el presunto líder de una célula delictiva dedicada al robo de vehículos y la venta ilegal de autopartes. El jefe de la Policía de la Ciudad de México, Pablo Vázquez, informó que en la diligencia también se aseguraron 81 toneladas de autopartes de piezas con alteración en los números de serie y documentación diversa. Para esta labor también participó la FGJ, quienes ejecutaron dos órdenes de cateo en locales comerciales ubicados en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo. [Excélsior](#) / [Diario de México](#) / [ContraRéplica](#) / sin mención: [El Universal](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Destinará la administración local 1,700 mdp para iluminar la ciudad

Este año, el Gobierno capitalino destinará mil 700 millones de pesos para iluminar las 100 principales avenidas de la CDMX, así como zonas escolares y calles de las colonias del Centro Histórico. En la puesta en marcha del Programa Ciudad Iluminada, Ciudad Segura en el Parque de la Bombilla en la alcaldía Álvaro Obregón, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, estuvo acompañada por el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [La Jornada](#) [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [Reporte Índigo](#) / [+Chilango](#) / [La Prensa](#) / [El Día](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#)

Cigüeñas urbanas

Los policías de Tránsito agilizaban el flujo de autos en la alcaldía Cuauhtémoc cuando un taxi se detuvo junto a ellos. El chofer se orilló en el cruce de Avenida Arcos de Belén y Avenida Balderas, en la Colonia Centro, para pedir ayuda para una pasajera en labor de parto. Cuando llegaron los socorristas del ERUM, el recién nacido estaba entre los brazos de su mamá, quien se mantuvo consciente. A través de redes sociales, **Pablo Vázquez Camacho**, jefe de la corporación, destacó la actuación de los elementos y felicitó a la uniformada. [Metro](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Hacen fiesta de XV años

Con el objetivo de fomentar espacios de unión familiar, empatía y desarrollo personal para las personas privadas de la libertad y sus familias, la Secretaría de Seguridad Ciudadana llevó a cabo el festejo de XV años para 18 adolescentes, hijas e hijos de mujeres internas, en el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla. El subsecretario del Sistema Penitenciario, **Andrés Ponce Aceituno**, agradeció a la directora del Centro, Susana Itzel Ramírez, por organizar este evento. [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)



Avanza el cómputo 18.94% en dos días

Con 3 mil 504 hojas de operaciones capturadas de la elección judicial hasta las 21:24 horas, el IECM registraba un avance del 18.94 por ciento. Para el Tribunal de Disciplina Judicial, entre los punteros se encuentra Nahyeli Quintero Ortiz, directora ejecutiva de la Unidad Especializada de Género de la SSC.

[Reforma](#)

SSC llama a no caer en la trampa de mensajes falsos

La **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** alertó sobre una nueva ola de mensajes de texto fraudulentos que buscan engañar a los usuarios para obtener sus datos personales, vaciar sus cuentas bancarias y suplantar su identidad. Según datos oficiales, este tipo de engaño representa el 23% de los incidentes registrados en lo que va del año. Los especialistas llamaron a la población a extremar precauciones ante la difusión y proliferación de mensajes maliciosos a través de aplicaciones de mensajería con fines delictivos. [24 Horas](#)

Trombas provocan caos

Decenas de vehículos y automovilistas quedaron varados en Viaducto luego de que el Río de la Piedad se desbordó y comenzó a inundar dicha vialidad. Los ocupantes de los autos que quedaron cubiertos por el agua en el bajopunte del cruce con Francisco del Paso y Troncoso, tuvieron que ser rescatados por agentes de la **SSC** de diversas corporaciones, entre ellos la **Policía Ribereña**, la cual tuvo que ocupar lanchas y lazos. En total, las autoridades contabilizaron 69 encharcamientos, principalmente en Iztapalapa, Iztacalco, Coyoacán, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Tláhuac y Xochimilco. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#) / [El Herald de México](#) / [El Economista](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#)

Preparan 3er Adoptatón en el Bosque de Aragón

El próximo sábado 7 de junio se llevará a cabo el 3er Adoptatón en el parque canino del Bosque de San Juan de Aragón, organizado por el Gobierno de la CDMX en colaboración con la Sedema (a través de Agatan), la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (Brigada de Vigilancia Animal)**, la Sedesa y la PAOT. El evento busca encontrar hogares responsables para perros y gatos rescatados, así como ofrecer servicios veterinarios gratuitos y concientizar sobre la tenencia responsable de mascotas. [Basta](#)

Disputa el Tren de Aragua tres alcaldías capitalinas a Unión Tepito y Antiunión

El Tren de Aragua busca controlar el trabajo sexual y la venta de droga en, al menos, tres alcaldías de la CDMX, por lo que mantiene una disputa territorial con grupos criminales, como la Unión Tepito y la Antiunión. De acuerdo con fuentes de Inteligencia, la intención de expandir sus operaciones ha generado disputas entre la organización venezolana y las bandas delictivas de Tepito por las alcaldías Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero y Miguel Hidalgo. El año pasado, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a 12 presuntos miembros de esta organización, entre ellos Euclides Manuel Arias, "El Morgan", líder del grupo en la capital del país. [Milenio](#)

Atacan a dos y huyen en motocicleta

Dos hombres fueron atacados a balazos cuando se encontraban al interior de una gasolinera ubicada en la autopista México-Cuernavaca, a la altura de la cerrada Tecomatla, en el Pueblo de San Pedro Mártir, alcaldía Tlalpan. Uno de ellos perdió la vida y el otro resultó herido de gravedad. Al sitio arribaron efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona; los agresores lograron escapar. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Columna Signos vitales: Confrontados / Alberto Aguirre

Antes, por el intento de habilitar un albergue para migrantes en Tepito. Y recientemente, por el fallido operativo en el multiforo Alicia. Las diferencias entre el Gobierno capitalino y la alcaldía Cuauhtémoc han quedado expuestas públicamente; particularmente la intención del secretario de Gobierno, Cesar Cravioto, de socavar la autoridad de Alessandra Rojo de la Vega. [El Economista](#)

Artículo El Alicia: Un refugio cultural bajo amenaza / Javier Aranda Luna

Un despliegue de aproximadamente 200 efectivos armados del Ejército Mexicano, GN y **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, rodearon el Foro Alicia, desalojando por la fuerza a casi 400 personas que disfrutaban del concierto de Fermín Muguruza. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, confirmó en la red social X que "los mandos responsables del sector han sido relevados de su cargo y las investigaciones continúan. La cultura es uno de los ejes de transformación de mi gobierno". [La Jornada](#)

Policiazo

Investigan muerte de un hombre en hotel

Un hombre originario de Sinaloa fue hallado sin vida al interior de una habitación del hotel City Express ubicado en calle Revillagigedo, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, a donde había ingresado acompañado de una mujer, quien abandonó el inmueble durante la madrugada. En el lugar, la **Policía** encontró una envoltura de un medicamento, por lo que sospechan se trató de alguna gotera. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Lanzado desde troca

Las cámaras de vigilancia de la alcaldía Gustavo A. Madero captaron el momento en que los ocupantes de una camioneta abandonaron el cuerpo sin vida de un hombre sobre avenida Gran Canal del Desagüe, en la colonia Nueva Atzacolco, para después huir rumbo a Ecatepec. Agentes que vigilaban las cámaras dieron aviso a sus compañeros, quienes acudieron a la zona y resguardaron el cuerpo. [El Gráfico](#)

Indigente lo pica por no aflojar una monedita

Un hombre fue atacado con un arma blanca por un indigente al cual le negó unas monedas cuando caminaba sobre Jardín San Fernando, en la alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos policiazos y paramédicos, quienes trasladaron a la víctima a un hospital cercano; el responsable escapó del sitio. [El Gráfico](#)

Salpican cacles

Frente a una zapatería del mercado Juventino Rosas, alcaldía Iztacalco, una mujer fue baleada por un hombre que hizo, al menos, dos detonaciones en su contra. Uniformados se hicieron cargo de acordonar el lugar mientras llegaba personal de la Fiscalía e iniciar las investigaciones. [Metro](#)

Justicia

Avanza caso de homicidio

Las investigaciones que lleva a cabo la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, para esclarecer lo ocurrido en el homicidio de dos funcionarios del Gobierno local, avanzan. Así lo aseguró la Presidenta Claudia Sheinbaum, quien reiteró que hay coordinación entre las instancias federales y locales. [El Herald de México](#)



Síntesis de medios

03 de junio de 2025

Aumentaron en el primer cuatrimestre carpetas de investigación por extorsión

De enero a abril de este año, el número de carpetas de investigación por el delito de extorsión mostró un incremento en comparación con el mismo periodo, pero de 2024, según datos del SESNSP y de la FGJ capitalina. [La Jornada](#)

Imagen Destacada

